

Le Billard-Club agenais a récemment été sacré une nouvelle fois champion de France par équipe grâce à son équipe de trois bandes D 5 STYL'COUP, déjà championne de district et vice-championne de Ligue, qui vient de triompher fin juin à Morangis sur des équipes plus fortes qu'elle sur le papier mais certainement moins motivées et astucieuses que nos trois joueurs Alain Boué, Patrick Ygon et leur capitaine Eric Golse.

L'équipe A de Morangis était la grande favorite devant son équipe B, celle de Dunkerque, celle d'Angerville, celle de Magne et les Agenais. Au premier tour, Agen battait Angerville dans la douleur, mais la victoire 2/1 était là. Morangis A battant aussi Angerville, la demi-finale s'offrait aux Agenais.

Dans la poule B, les équipes de Morangis B et Dunkerque validaient leur ticket pour la demi-finale aux dépens de Magne. Les Dunkerquois vont créer la première surprise en battant les favoris de Morangis A grâce à des choix tactiques plus efficaces.

Les mêmes choix vont permettre aux Agenais de battre l'autre équipe de Morangis en « sacrifiant » Alain Boué, en comptant sur le solide capitaine mais aussi en raison de la performance de Patrick Ygon qui réalisa un véritable exploit contre bien plus fort que lui et de plus haut niveau mais sans doute moins têté.

Les deux équipes favorites et sûres d'elles vont accuser le coup et assister dépitées à la finale entre Dunkerque et Agen.

Les choix tactiques d'ordre des joueurs seront aussi primordiaux en finale. Le capitaine jouera en 1 mais Dunkerque positionnera son n° 1 en 2 contre Alain Boué, Patrick Ygon jouant en 3.

Et là, Alain réalisera son match de l'année au bon moment, tout comme Patrick Ygon qui fut certainement le meilleur Agenais du week-end et ce sous les yeux et soutien du capitaine qui put lâcher son

match ébloui par ses caméras. Ces trois Agenais, sans oublier Alain Simon qui participa activement aux qualifications, vont donc avoir droit à la « Marseillaise » devant des joueurs de Morangis médusés. Le dernier titre national du club agenais remonte à 2007 en « jeu de série » avec le président Marc Mongelard et, malgré de nombreux podiums depuis, le titre national s'échappait toujours comme l'an dernier où la même équipe, avec notamment déjà Eric Golse, n'avait pu ramener que le bronze national de Massy.

D'autres podiums nationaux ont aussi été obtenus cette année puisque Hervé Lacombe ramène la médaille d'argent avec l'équipe de la Nouvelle Aquitaine lors de la finale de la coupe des Provinces. L'équipe du président Mongelard Sarion Publicité avec Guillaume Clusel et encore Hervé Lacombe a ramené la médaille de bronze nationale au « jeu de série » D4 lors des finales qui se déroulaient à La Montagne.

Au terme des 11 finales fédérales par équipes de cette année, le Billard-Club d'Agen est le seul club de la Nouvelle Aquitaine à obtenir des podiums nationaux et ce dans les trois métaux possibles. Tout ceci n'a été possible que grâce au dévouement et à l'engagement de tous les joueurs du club qui contribuent par leur participation ou aide lors des compétitions tout au long de l'année à favoriser l'éclosion de nouveaux talents ou les progrès des joueurs plus expérimentés.

Tout ceci n'a été possible que grâce au travail effectué par le président Mongelard et son équipe formatrice (Rummens, Lacombe, Clusel) qu'il faut remercier. Travail qui permet au BCA d'évoluer et de briller en jeunes et en senior. Car le BCA c'est aussi et avant tout un club formateur !

Tout ceci n'a été possible que grâce aux financements des sponsors ou partenaires qui doivent aussi être remerciés.